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Minhas frases principais 

Primeiras 

*O Reino dos céus é aqui na terra com contato com o céu. Os músicos famosos entraram Nele, 

principalmente o pessoal do Rock em geral. Para entrar Nele tem que renascer da água e do espirito. 

Mas só os justos entrarão nele. 

*O Reino de céus é aqui e temos que renascer da água e do espírito para entrar nele, como os músicos 

famosos entraram e o Reino dos céus é representado pelas músicas de respeito. O espírito morre e 

renasce sim, que é o amor a Deus e ao próximo. 

*Os judeus de hoje no qual Jesus confirmou ser o rei são principalmente os rockeiros. 

*Essas bandas do rock clássico entraram no Reino dos céus pois eles renascer da água e do espírito e 

tiveram ligação com o céu. Mas outros estilos de músicas famosas também entraram no Reino dos 

céus. Tipo o pagode, o axé, o sertanejo, samba e pop rock. 

Até entre os rockeiros tem o joio e o trigo. 

*Os fariseus de hoje são os religiosos, os Judeus de hoje são os rockeiros e os escribas são os líderes 

religiosos. 

*Os rockeiros são anjos disfarçados de demônio, os religiosos são demônios disfarçado de anjo. Mas 

tem muito rockeiro que não é anjo e tem muito religioso que não é demônio. 

A maioria dos seguidores de satanás viram religiosos. 

*Quem expõe seu lado mau sem praticar o mal se purifica. Isto é ser verdadeiro e é tomar a cruz. 

*A pessoa só sai do pecado com arrependimento, jejum e sacrifício. 

*A seriedade e o silêncio fazem parte do jejum, para tirarmos maus costumes e vícios para renascer da 

água, depois disso é renascer de espírito para entrar no Reino dos céus. 

*Quando se renasce da água e do espírito a pessoa tem contato com o céu, é chamado de Reino dos 

céus. Para nascer ou renascer da água precisa-se de jejum, e para nascer ou renascer do espírito precisa-

se amar a Deus e amor ao próximo, os dois juntos chama-se penitência. 

*Para podermos voltar para o caminho certo temos que arrepender dos nossos pecados, assim nos 

purificando, para podermos renascer da água e do espírito. Para renascermos da água temos que jejuar 

e para renascermos de espírito temos que amar a Deus e ao próximo. E quando se renasce da água e 

do espírito entra se no Reino dos céus, segundo Jesus fala. 

*O caminho para seguir e ter um coração bom é, ser verdadeiro, tomar a cruz, amar o próximo e ser 

justo. 

*O caminho para ter um coração bom e ser feliz é: buscar a verdade, ser sensato com a verdade, tomar 

a cruz, ser verdadeiro, amar o próximo e ser justo. E renascer da água e do espírito para entrar no Reino 

dos céus. 

*Não adianta ir na igreja, mostrar que é religioso, ou apenas escutar Rock e Metal. Se não praticar a 

verdadeira palavra de Jesus não se entra na vida e nem no Reino dos céus. 

*É errado não levar o amor ao próximo a sério. 
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*As pessoas têm dois caminhos, o do mal, que é preocupar sobre o que as pessoas pensam de você. E 

o caminho do bem, que é tomar a cruz e ser verdadeiro e sem falsidade. O primeiro são os pensamentos 

de satanás e dos homens, o segundo são os pensamentos de Deus. 

*Satanás gosta de status, moral e reputação. Tem o pensamento dos homens e não de Deus, que é um 

caminho fora da verdade, de mentiras e derrotas. O caminho de Deus é tomar a cruz, ser verdadeiro, a 

justiça e o amor ao próximo. 

*Muita gente acha que o problema de tudo é a ira e o mal humor, mas não é tão simples assim. Na 

verdade, o problema principal é o relaxamento e o comodismo com alguns fatos, as coisas são difíceis 

e passamos raiva ao tentar ser correto, verdadeiro e amar o próximo. Mas a paz tem um pedaço 

importante também. 

*Quem resiste ás humilhações da cruz fica nervoso. 

*Quando a luz voltar e o Deus dominador voltar com ela muita gente vai ficar nervoso. Depois disso, 

mais para frente, os pagãos também irão querer ficar nervosos mas chegará a hora do julgamento e da 

recompensa. 

*Para conseguir resistir no caminho de Jesus é preciso se informar nas orientações que Ele dava aos 

seus discípulos. 

*É fácil entender o principal e o resumo do livro Apocalipse. Ele é divido em sete partes. Primeiro a 

introdução, depois os setes desafios dos santos, a abertura dos sete selos, tocam as sete trombetas. 

Depois tem as sete taças da ira de Deus que derrama sobre a terra, depois o julgamento e por último a 

recompensa para as pessoas corretas. 

*Normalmente a falsidade tem característica a risada falsa. 

*O respeito e a seriedade andam lado a lado. 

Segundas 

*Quanto mais puro é o passado de uma pessoa, mais ela está qualificada para ensinar a verdade e a 

palavra de Jesus. 

*Para ensinar a palavra de Jesus direito não basta só estudos, que tem que ter o passado limpo também. 

*Sinceramente, tenho orgulho do meu passado. 

*A solução não é dar risada falsa para ser simpático, e sim ser verdadeiro e sem falsidade. Assim 

teremos justiça, respeito e amor ao próximo. 

*Deus exige esforço e talvez até sacrifício correto da humanidade. Mas tem uma grande recompensa 

para os vencedores do caminho certo. 

*Uma das boas educações que tive em casa foi Humildade, praticar o bem, quem faz coisas erradas 

tem um julgamento, lutar, trabalhar pelas coisas e paz. 

*O motivo que os metaleiros não falam de Jesus é que eles estão despreparados verbalmente e 

taticamente para lidar com os religiosos hipócritas, gente de coração ruim e pessoas mal-intencionadas. 

Também alguns metaleiros passam fúria e é um prato cheio para eles brigarem ou até matar os 

metaleiros. Assim podem morrer de espírito ou de corpo. 
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*As pessoas que não buscam a verdadeira palavra de Jesus, que não prestam atenção nela e acabam 

não praticando ela, levam uma vida de mentira, pecado, não entram na vida e muito menos no Reino 

de Deus. 

Terceiras 

*Não se adquire dignidade pra Deus escutando Rock, Heavy Metal ou indo às igrejas. Se tem dignidade 

para Deus praticando a verdadeira palavra de Jesus. Encontrando a verdade, sendo verdadeiro, e 

fazendo seu sacrifício. 

*Não coloque a perfeição em primeiro plano, busque ser verdadeiro e amar o próximo primeiro, só 

depois a busque. 

*Pessoas sujas costumam interpretar a palavra de Jesus para um lado negativo, oposto ao pensamento 

Jesus. Normalmente as pessoas procuram a Deus quando estão doentes da alma porque pecaram muito. 

Esses pecadores da verdade são na maioria os religiosos. Por isso que os religiosos interpretam e 

pregam a palavra para um lado negativo oposto ao de Jesus. Normalmente estes não acreditam na 

verdade. 

*Muita gente fica mostrando que é feliz através da risada falsa, mas na verdade essas pessoas são 

infelizes, vivem da desgraça e no inferno. Elas querem mostrar que são vencedoras, mas no fundo são 

fracassadas. 

*Mesmo quando Jesus voltar as pessoas terão que passar por sacrifícios se quiser ir para o caminho 

certo ou se manter nele. 

*Como os Hebreus e Judeus que eram uma classe discriminada pelo poder da sociedade, mas foram 

defendidas por Deus, creio que assim também acontecerá com os rockeiros. 

*Quem é descuidado se engana com a verdade. 

Quartas 

*Não julgar pela aparência como Jesus fala não é bem julgar pela aparência física ou de vestidas. Um 

caso de julgar pela aparência é quando tem uma situação, daí a pessoa julga aquela situação sem 

examinar aquele caso direito e a fundo e a pessoa acaba entendendo errado e julgando errado porque 

ela não examinou direito aquela situação ou ocasião. Ou talvez a pessoa não tenha base e entendimento 

para julgar aquela situação. 

*A terra de hoje adora satanás, por isso vivemos nesta bandidagem e em uma vida sem graça. 

*Para se vencer no lado espiritual ou financeiro tem que se esforçar, lutar ou trabalhar. 

*O povo costuma confundir a palavra de Deus com a vontade do homem, mas elas são opostas. 

*A pessoa fica com o coração ruim porque seguiu satanás, fez coisas erradas, foi falsa com hipocrisia 

e risada falsa. Quem tem um coração ruim vive na merda e na desgraça, e procura uma religião para 

melhorar de vida e vira religiosa, com a maioria das pessoas são assim. Como Jesus fala, "aquilo que 

sai da boca provém do coração," por isso a religião engana o povo, porque são seguidores de satanás 

que a lidera com o coração ruim. O caminho certo é apertado e de sacrifícios, por isso é difícil a pessoa 

tomar a cruz, passar humilhações e fúrias e ainda falar de Jesus. Fora que o povo fala mal das pessoas 

verdadeiras e o povão é insensato. 


